
 

                                                                                   

 

COMITE DIRECTEUR 
 

PROCES VERBAL de la REUNION du Mercredi 10 MAI 2023 
 

9ème réunion de la saison 2022 - 2023 
 

 
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BENOIST-LUCY Marie (partiellement puis en visio) - BLANCAL Lucie - BONNET 
SAINT GEORGES Camille (partiellement) - COUTRON Aurélie - DEFAIT Thierry - DELORME 
Gérard – DUNATTE Jean François (partiellement) - GUERFI Farid - LE LOUET Thierry - 
MASMOUDI Rafik (partiellement en visio) - MEUNIER Bernard - SABANI Jean Pierre - VIAUD 
Alain  
 
Excusé(e)s :  BORDET Fabrice – CHATRY Vanessa 
 
Assiste : COUGARD Adrien (directeur administratif)  
 
 

La réunion est ouverte à 18h00 
 
 
1.Vie du district 
1.1.Le bureau et le comité 

ü PV du comité du 5 avril approuvé à l’unanimité par voie électronique  
 

ü PV du bureau du 19 avril 2023 approuvé à l’unanimité par voie électronique 
 

ü PV exceptionnel du comité du 3 mai approuvé à l’unanimité par voie électronique 
 
1.2.Les commissions et les groupes de travail 

ü Vie des commissions 
 
1.3.Les salariés 

ü Point 
Ø Arrivée de Rebecca, stagiaire communication 



 

Ø Solde des congés à prendre avant le 31 mai 
 

ü Volontaire civique District : point  
 

ü Alternant : point 
 

ü Alternant dédié au développement de l’arbitrage à compter du 1er septembre 2023 : 
après avis du Président de la CDA, les membres du comité retiennent à l’unanimité la 
candidature d’Aymane THEGAT 

 
1.4.Divers 

ü Autre lieu d’implantation du District : point (Alain) 
 

ü Agenda 
 

ü Journées des bénévoles FFF du 29 et 30 avril : bilan positif 
 

ü Week-end bénévoles Clairefontaine : bilan 
 

ü Repas des commissions : point  
 

ü Nominations à l’unanimité des arbitres  
Ø Foot à 11 : Nassim BENABDELKADER, Hacher KHELIL, Karym MEBTOUL, Hugues 

MODESTIN  
Ø Futsal : Mehdi DASSOUR, Radouan KLILI, Azedine SAID 

 
ü Planning permanence fin de saison 

 
ü Dossier d’un commissaire :  

Ø Report d’audience demandé et accordé par la Présidente du tribunal 
Ø Demande de la présidente d’une médiation, en septembre avec réintégration ou 

proposition dans une commission 
Ø En cas d’échec de la conciliation prochaine audience le 6 février 2024 

 
 
2.Les clubs 

ü Demande d’entente Clamart et Juventus en CDM : validation à l’unanimité du comité, 
Clamart étant club support 
 

ü Clichy vétérans : rétroactivité des frais arbitres et délégués : refus du comité à la 
majorité (10 contre, 3 abstentions) 
 

ü Rétrocession de la part district sur la licence dirigeant : validation du remboursement de 
la part aux clubs pour la saison 22-23 
 

ü Sondage clubs sur la nouvelle gouvernance : un vote indicatif sera demandé aux clubs 
 

ü Bagneux futsal : la situation a été régularisée 
 



 

ü FC Sceaux : courrier des adhérents  
 
 
3.Les compétitions 

ü Dernière journée de championnat ce week-end 
ü Finales des coupes des Hauts de Seine 

Ø Le comité valide la candidature de Nanterre à la majorité pour les finales du 4 juin 
Ø Remerciement à Clamart pour la candidature 
Ø Jeudi 8 juin pour la finale Futsal 
Ø Problème des finales CDM, loisirs et foot entreprise 

 
 
4.Les actions, les évènements, les projets 

ü Club des dirigeantes :  
Ø Réels besoins constatés, 15-20 personnes de réunies,  
Ø Besoins en formation (FMI, dirigeante, PSC1.) 
Ø Les membres du comité acte à l’unanimité la création du club des dirigeantes 
Ø Les nominations auront lieu en même temps que les nominations des commissions 
Ø Un budget est accordé pour une dernière réunion pour la saison 22 – 23 
Ø Le club des dirigeantes sera autonome vis-à-vis de la commission du football éducatif 

féminin tout en ayant des actions transversales 
 

ü Critérium E-foot :  
Ø Création de la cellule avec deux anciens participants 
Ø Réunion le 6 juin au District 
 

ü Tournoi sections sportives : bilan 
 

ü Opération « Toutes foot » :  
Ø 15 clubs inscrits 
Ø Le jury se réunira le 17 mai 
Ø Point des récompenses de la FFF.  
Ø Projet du district également (sensibilisation à l’arbitrage et gestes qui sauvent) 
 

ü Journée solidarité : visite probable du Maire et du Maire adjoint aux sports de la ville de 
Courbevoie 
 

ü Journée Louis Gaston PAYET : retour groupe de travail, incorporation de la réunion 
technique 
 

ü Le district dans les JO et les jeux paralympiques : groupe de travail à réunir 
 

ü Fonds de dotation : 
Ø Objectif de redistribuer de l’argent à des associations, plutôt altoséquanaise 
Ø Projets ayant pour objet santé, handicap, solidarité etc autour du sport 
Ø Des associations seront les bénéficiaires 
Ø 9 administrateurs maximum 
Ø Prochaine réunion le 1er juin, structure opérationnelle en octobre 



 

Ø Le comité valide à la majorité la création du fond de dotation, (12 voix pour, 1 
abstention) 

 
ü Journée des féminines (Lucie) :  

Ø 10 juin à Garches Vaucresson 
Ø Remerciements au chargé de communication pour l’affiche réalisée 
Ø Mise en place d’activité nouvelles pratique et gestes qui sauvent 
 

ü Finales U10 et U12 :  
Ø Réunion de calage avec les clubs le 11 mai 
Ø Présence des services civiques des clubs 
 

ü JND  :  
Ø Pour les U6-U7 G et F 
Ø Au Stade Français le 17 juin  
Ø Point avec le secrétaire général effectué.  
Ø Réunion avec le club accueillant mardi 16 en visio 
 

ü Foot à l’école 
Ø Seulement 2 écoles ont proposé un projet 
Ø Une dans chaque domaine 
Ø Pas de jury, les 2 sont envoyés en régional 
 

ü Octobre rose  
Ø Sollicitation d’ALKE SPORT.  
Ø Contact sera pris pour une action avec le foot en marchant 
 

ü Organisation des projets d’action 
Ø Google form 
Ø Questionnaire simple un par action 

ð Nom commission 
ð Nom action 
ð Objectifs 
ð Besoins matériels (non chiffrés) 
ð Date prévisionnelle 

Ø Retour pour le 12 juin 
Ø Date de la réunion des budgets d’action le 22 juin à 18h30 
Ø Participant(e)s : Marie BENOIST-LUCY, Lucie BLANCAL, François CHARRASSE, 

Gérard DELORME, Thierry LE LOUET, Bernard MEUNIER et Jean Pierre SABANI 
 
 
5.Finances 

ü Budget : point 
 

ü Finances clubs : application de l’article 3.8 du RSG sera effectué à compter du 15 mai 
 

ü Cabinet comptable : validation à l’unanimité du comité pour conserver Comptaudit comme 
cabinet 
 

ü Achats communication  :  



 

Ø Réception de plusieurs outils de communication 
Ø Commande de kakémonos personnalisés à venir, les propositions doivent être envoyées 

à Alain VIAUD 
 
 
6.Informations 

ü Ligue : 
Ø District 92 : 34815 licencié(e)s (progression de 1563 licencié(e)s) 
Ø Engagements envoyés aux clubs à compter du 9 mai et jusqu’aux 31 mai, les clubs non 

en règle financièrement ne pourront pas s’engager 
Ø Webinaire sur les assurances à destination des clubs les 7, 14 et 21 juin 
Ø Rétrocession de la ligue de sa part sur la licence dirigeant 
Ø Remboursement des engagements des clubs jouant en régional 
Ø Projet foot loisir à 7 : sur invitation 
Ø Maintien du tarif licence, assurance passe de 2,05 € à 2,08 € 
Ø Barème disciplinaire : aligné sur celui de la FFF sur les parties augmentées lors de la 

dernière assemblée générale, aucun changement pour le reste, pour les articles 10 à 13 
obligation de suivre une FIA théorique 

Ø Proposition à l’étude sur le RSG concernant les engagements des équipes obligatoires 
 

ü FFF :  
Ø Compte-rendu réunion des collèges  
Ø Compte rendu réunion RH  
Ø Sollicitation pour la tournée du trophée de la coupe du monde féminine  

ð Dimanche 21 mai 
ð Possibilité de participer à 15h à une animation sur le parvis du parc des princes en 

amont de PSG / Lyon féminines 
ð Assister au match 
ð 15 joueuses U12F à U15F 
ð 2 encadrants 
ð 5 clubs, sollicités par le football éducatif féminin 
ð Tous les clubs ayant répondu pourront assister au match 

 
 

7.Tour de table 
ü LE LOUET Thierry : les clubs semblent moins intéressés par une information sur le barême 

disciplinaire, la proposition sera refaite pour septembre. 
 
 

Les membres du comité :  
ü Présentent toutes leurs condoléances à : 

Ø Farid GUERFI pour le deuil qui le frappe. 
Ø l’ACBB suite au décès de M. Jean GUENNEAU ainsi qu’à ses proches 
Ø Au club de COURBEVOIE suite au décès de M. Bruno KELLAL ainsi qu’à ses proches 

ü Adressent toutes leurs félicitations à Amara KONE pour son admission comme jeune 
arbitre de la fédération étant de plus major de son groupe 

ü Font part de leurs soutiens à Claude BAULAY dans la période difficile qu’il traverse 
 

Prochaine réunion le mercredi 14 juin 2023  



 

 
La réunion est close à 21h20 

 
 

François CHARRASSE                                                                                    Adrien COUGARD 

                                                                               
 


